

Talibanes tomaron control de distrito Khanabad



Kabul, 20 agos (ansa).- Los talibanes tomaron el control del distrito de Khanabad, en la provincia septentrional afgana de Kunduz, mientras hay duros combates en curso desde la noche pasada, informaron testigos y fuentes de la administración local.

Según el vocero de los insurgentes, Zabihullah Mujahid, "decenas de miembros de las fuerzas de seguridad fueron muertos" y "los militantes capturaron el centro del distrito" de Khanabad.

Nasrullah, un residente del lugar, confirmó por teléfono a ANSA que la noticia es cierta. "Quien puede huye de la zona -precisó, mientras se oían disparos de fondo- mientras hay una batalla en curso y siguen los ataques de la aviación" afgana.

Si se confirma definitivamente, la caída del distrito de Khanabad pone en peligro directamente la capital provincial, Kunduz City.

Entretanto, estalló una mina en la provincia septentrional afgana de Takhar, matando a cuatro civiles e hiriendo a otros tres, dijo a ANSA el gobernador provincial, Sunatullah Timor.

El gobernador precisó que el estallido fue contra un vehículo en el distrito de Darqad, en el que algunas personas llevaban un herido al hospital.

Desde hace dos meses el distrito de Darqad, en la frontera con Tayikistán, está bajo control de los talibanes.

Siempre hoy un soldado afgano murió y otro resultó herido en la explosión, al alba, de una bomba rudimentaria (IED) al pasar un vehículo del ejército en Kabul, según refirió Tolo TV. La acción fue reivindicada por los talibanes del Emirato Islámico de Afganistán.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103247-talibanes-tomaron-control-de-districto-khanabad>



Radio Habana Cuba